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 安全・安心 ふれあい 連携      発行日 平成２７年９月１日

 会場には１２７人の子供

たちと保護者が集まり、歓

声が上がって盛況でした。 

インタビューしました

☆ 水は冷たかった。夢中 

 で追いかけた。 

☆ 壁に集まっているところを捕まえた。 

☆ お友達に手伝って貰った。魚は速くて大変だった。 

☆ 普段は味わえない自然な感じがした。捕まえた時ぬるっとして 

逃げちゃうことが多かった。 

○ なかなか捕まえられないんだけど、だんだん考え、隅に追い込 

んで捕まえるように工夫していました。考えているんだなーと思 

いました。  

○ 初めは泣いていた子が、ああやって楽しそうに追いかけているので、成長したのだなあーと思

いました。 

○ 子供は３人連れて来ました。びたんこになっているけど楽しそうです。 

○ また来年もあったら、是非連れて来たいです。 

防犯交通安全決起大会〔9月 26日（土）朝日東小学校〕で開催 

  今年も連区の防犯と交通安全を願って、朝日東小学校で開催さ

れます。各界の関係者が、児童の決意表明や一宮警察の防犯と自

転車事故防止等の啓発活動に参加します。また、アトラクション

として参加する朝日東小学校鼓笛隊の演奏があります。 

準備中 会場風景

まてー 

３匹目だぞ ゲット 追い込んで 



記念すべき第 40 回市民体育祭を来年

に控え、プレミアム第39回朝日連区市民

体育祭が来る9月20日(日)（予備日27

日）に朝日東小学校グランドで盛大に開催

されます。 

 暑い暑い中ですが準備が着々と進められています。8 月初旬までに体育祭運営委員会が開かれ、

8月22日（土）には運営委員・競技役員の全体会議、8月31日（月）までに各町内・子ども会

対抗のリレー参加申込、9 月 6 日（日）にはリレー抽選会、9 月 13 日（日）競技役員責任者会

議、そして9月19日（土）は本番を前にしての会場準備と進められていく予定です。 

 市民体育祭は、公民館体育リクレーション部が中核になって体育祭運営委員会を設置し、朝日連

区町会長会を初め各団体が協力して行う最大イベントで、各役員張り切っています。連区内のあら

ゆる年代の皆様！賞品・参加賞も多数取り揃えてお待ちしています。お誘いあわせのうえ、是非

多数のご参加をお願いします。   朝日連区市民体育祭運営委員長 伊藤 美保（朝日公民館長） 

地域づくり協議会相談役 山田 弘光氏が退任されました。 

地域づくり協議会が発足して２年が経過し、その間いくつかの課題はありますが、

広報活動等順調に推移しております。これもひとえに、退任されました山田様が、

ご多忙にも拘わらず準備委員会の段階から今日まで適切なアドバイスや難題にも

相談にのっていただき、ご指導いただきましたお蔭だと感謝しております。 

 今後もご意思を継承し、協議会発展のため努力する所存です。本当に長い間あり

がとうございました。今後とも、山田 弘光様のご健勝ご多幸を心から祈念申し上

げます。             朝日連区地域づくり協議会長 服部 吉男  

《連区あれこれ 郷土の偉人紹介 (１) 市川房枝氏 明治２６年～昭和５６年》

吉藤出身の参議院議員。大正・昭和の時代において女性参政権運動等でご尽力されました。自分

の活動の原点は故郷にありと自伝で述べています。上京する前には、萩原尋常小学校や朝日尋常高

等小学校で教員を務められました。尾西児童図書館や吉藤公民館の創設に貢献し、昭和56年（１

９８１年）、尾西市名誉市民となられました。【経歴と色紙は、尾西歴史民俗資料館「原日本考」ゆ

かりの地朝日村の解説と展示写真より】【氏の写真は児童図書館の蔵書より】

生家跡 市川房枝氏 色紙 

伊藤運営委員長

山田弘光氏 


